
あわ ら市教育委員会定例会
令和 4年 3月 25日 (金)午後 1時 30分～
あわら市役所 議会委員会室

時

所

日

場
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５

６

会議次第

1 開   会

2 教育長挨拶

会議録の承認

会議録署名員の指名

教育長報告

2～ 3月 教育委員会行事報告

7議 案

議案第 7号 公民館長の委嘱について

議案第 8号 教職員及び統能嘩華薄務局職員釘壬命について
8 報告事項

(1) 市議会 3月 定例会について

(2) 令和 4年度教育委員会年間行事予定について
(3) 部活動の地域移行に係る検討委員会設置要綱について
(4) 全国大会等出場選手激励会について

(5) 3～ 4月 教育委員会行事予定について

(6) その他

9 その他

10 閉 会



1学校運営研究会

2月 28日  (月 )

3月 22日  ●k)

3月教育長報告

第12回

臨時会

全員協議会

議会本会議 (開会)

予算決算常任委員会

議会本会議 (一般質問)

議会本会議 (一般質問)

産業建設教育常任委員会

予算決算常任委員会

全員協議会

議会本会議 (採決)

2市議会

3月

3月

10:00-

11 :00-

13 :30-

9:80-

終了後

9:30-

9:30-

9:30-

9:30-

9:30-

13:30-

3月

3月

3月

3月

3月

1日

4日

8日

9日

15日

23日

24日

(火 )

(金)

(火 )

(水 )

(火 )

(水 )

(木 )

301会議室

204会議室

全員協議会室

議場

全員協議会室

議場

議場

全員協議会室

全員協議会室

全員協議会室

議場

議会委員会室

3卒業式

3月  7日

3月 16日

(月 )

(水 )

芦原中学校、金津中学校

声原小学校、本荘小学校、金津小学校

伊井小学校、金津東小学校

北潟小学校、細呂木小学校3月 17日 (本 )

4あわら市教育委員会定例会

3月 25口  (ハ立) 13:30～
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2～ 3月 教育委員会 行事報告
1

/1

令和4年2月 27日 ～ 3月 25日

27 9:30 ニュースポーツまつり (中止) トレセン スポ2

28 月 10100 第12回あわら市学校運営研究会 301会議室 教総 ○

10100 金津高等学校卒業式 金津高校 教総
1 火

1 ☆全員協議会 全員協議会室 議会 〇
3 木 15:30 食物アレルギー対応検討委員会 学校給食センター 給セ 教総課長

9:30 ★議会本会議 (開会) 議場 議会 O4 金

了後 ★予算決算常任委員会 全員協議会室 議会 O
9:00 卒業式■芦原中 芦原中学校 教総 ○

卒業式■金津中 金津中学校 教総 玉川委員

7 月

13:3 教育振興研究会会計監査 204会議室 教総 O
9:30 ★議会本会議 (一般質問) 誘 議会 O

13:30 公民館長会議 中央公民館 文学

8 火

18:30 金津高校学校関係者評価委員会 金津高校 教総 〇
9 水 ★議会本会議 (一般質問) 議場 議会 O

13:3 教育振興研究会会計監査 204会議室 教総 O10 木

19:30 第 2回社会教育委員定例会 正庁 文学 O 部長
13 日 13:30 第3回ふるさと講座「前谷松龍寺の千体仏」 金津本陣IKOSSA 文学

9130 ★産業建設教育常任委員会 全員協議会室 議会 OlS 火

1 あわら市スポーツ少年回代議員会 (書面決議) 正庁 スボ ○
9:00 卒業式■声原小 芦原小学校 教総 玉川委員
9:00 卒業式日本荘小 本荘小学校 教総 〇

9:00 卒業式■伊井小 伊井小学校 教総 坂野委員
9:30 卒業式■金津東小 金津東小学校 教総 宮川委員

16 水

14:30 卒業式■金津小 金津小学校 教総 玉川委員
9:30 卒業式■北潟小 北潟小学校 教総 坂井委員

17 木

9:30 卒業式■細呂木小 細昌木小学校 教総 ○
21 月 9100 金津東小学校50周年記念式典 金津東小学校 教総 O

11:00 臨時校長会 204会議室 教総 ○

1 公民館運営審議会 (中止) 中央公民館 文学 O

22 火

16100 文化財指定書交付式 203会議室 文学 O
9:30 ☆予算決算常任委員会 全員協議会室 議会 ○

23 水

16:00 愛護センター第 2回運営委員会 (中止) 101会議室 文学 O
9:30 ★全員協議会 全員協議会室 議会 O24 木

1 ★議会本会議 (閉会) 議場 議会 O
13:30 教育委員会定例会 議会委員会室 教総 ◎ O 全課
15130 正庁 教総 ◎ ○ 全課

教育委員会表彰

3

25 金

2 ◎=全員



議案第 7号 公民館長の委嘱について

別紙名列の者 を市内各公民館長に委嘱することについて、委員会の承認を求

める。

令和 4年 3月 25日 提出

あわら市教育委員会

教育長  甲斐 和浩
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公民館長一覧表 (令和4年4月 1日付け)

公民館名 職 名 氏  名 住   所 生年月日 備 考

伊 井 公 民 館
館 長

(非常勤)
東 川 宏 嗣 再委嘱

R3.4.1～

坪 江 公 民 館
館 長

(非常勤)
出 村 久仁男

:

再委嘱
R3.4.1～

期 岳 公 民 館
館 長

(非常勤)
テII崎 雅一郎 再委嘱

H31.4.1～

細 呂木公民館
館 長

(非常勤)
近 藤 辰 浩 再委嘱

R3.4.1～

吉 崎 公 民 館
館 長

(非常勤)
石 塚 郁 雄

!

再委嘱
R2.4.l～

湯のまち公民館
館 長

(非常勤)
島 田 充 寿 再委嘱

R3.4.1～

本 荘 公 民 館
館 長

(非常勤)
吉 田 昭 博 再委嘱

H31.4.1～

北 潟 公 民 館
館 長

(非常勤)
中 田 治 和 再委嘱

R3.4.1～
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議案第 8号 教職員及び教育委員会事務局職員の任命について

別紙名列の者を教職員及び教育委員会事務局職員に任命することについて、

委員会の承認を求める。

令和4年 3月 25日 提出

あわら市狭育委員会

教育長  甲斐 和浩

(別紙資料)
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報告事項 (1)市議会 3月定例会について

1.質 問者

2,質 問内容

作成者

答弁

３

　

４

一般質問答弁書

堀田 あけみ 議員

制服の見直 しについて

B保護者、生徒間と意見交換について
B制服を自由に選択できる取 り組みについ

てどう考えるか

教育総務課 吉田さゆ り

教育長

その校則は毅育的な意義を持つことから

制定する権限は、学校運営の責任者である校

長にありますが、生徒がよりよい学校生活を

送るため、生徒自身が校則について考えるこ

とは、生徒の自主性を伸ぼす教育上、大切な

ことです。

このため、市内の中学校では、生徒会が、

生徒・保護者に対して制服を含めた校則につ

いてアンケー トをとったり、学校では保護者

会で意見を聞いたりしています。現在のとこ

ろ制服見直 しに関する意見は挙がつてきて

いません。

なお、服装に関 しては、白に限つていた靴

下の色を黒やグレーを可としたり、女子のス

ラックスの着用を認めた りしています。

今後も、生徒や保護者からの意見・要望を

基に生徒、保護者、学校が話 し合いながら、
2

よ  制服の見直しについてのご質問にお答え
:  します。

まず、制服については、各学校の校則で定

められています。校則は、学校が教育 目的を

実現 していく過程において、児童生徒が遵守

すべき学習上、生活上の規律 として定められ

ているものです。校則には、学業の時間をは

じめ児童会や生徒会活動な どに関す る規則

や、服装、頭髪、校内外の生活に関する事項

など様々なことが定められています。

1



時代に合わせた校則に見直 してい く必要が

あると考えています。

次に制服の見直しについて、今後の方針は

定まつているか、とのご質問にお答えします。

近年、多様性の尊重を背景に校則の見直 し

の動きが見受けられます。制服では、男女別

規定の廃止などが議論 されてお り、これらの

N 学校では、詰襟、セーラー服からブレザータ

: 
イプの制服へと変わつているようです。

本市の中学校では、男子は講襟、女子はセ

ーラー服となっています。

現時点で、これを見直す要望はありません

が、仮に見直す場合、制服の色、形、金額な

ど生徒、保護者、学校の間で十分な協議が必

要となつてきます。

先程も申し上げた通 り、校則で定める制服

を見直すかどうかは学校長が判断す るもの

でありますが、生徒や保護者からの意見・要

望に基づき、生徒、保護者、学校の三者で話

し合いなが ら検討 してい くことが必要であ

ると考えています。

4
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一般質問答弁書

1,質問者   笹原 議員

2.質 問内容  学校給食の完全無償化について

3.作 成者   給食センター 井口清美

4.答 弁

「学校給食費の完全無償化」についてのご質

問にお答えします。

まず、この学校給食費の無償化に関しまして

は、コロナ禍により家計収入が減少した子育て

世帯を応援したいという思いから、公約として

掲げたものであり、選挙公報とチラシの表現に

違いはあっても、意図しているところは同じで

あります。

次に、学校給食に要する経費の負担について

は、議員ご指摘のとおり学校給食法第 11条及

び同法施行令第 2条に定められております。

規定では、学校給食の実施に必要な施設及び

設備に要する経費並びに学校給食に従事する職

員の人件費等は設置者の負担とし、原材料費等

は、児童生徒の保護者の負担とされております。

本市における学校給食の実施に要する経費に

つきましては、令和 2年度決算におぃては、総

計 2億 3,841万 3,421円で、その内訳に

ついては、施設及び設備に要する経費及び人件

費が 1億 3,864万 7,048円、給食の原材

料費が9,976万 6,373円です。

また、給食費の保護者負担金は、月額で小学

校低学年が4,200円、高学年が4,500円、

中学生が4,800円。令和 2年度決算に係る

現年度調定額は9,380万 4,622円 となり、

その内訳については、保護者の負担金が、

8, 347万 4, 147円 、教職員等の負担金

が1, 033万 475円で、ほぼ原材料費に相
21



当する額をご負担いただております。

学校給食費の無償化に係る県内市町の状況に

っいては、主に子育て支援を目的に、永平寺町

では平成 25年度から、高浜町では令和 2年度

から給食費を無償化しており、大野市では令和

2年度から第 3子以降を無償化しています。

と  また、近年のコロナ禍による家計への経済的

: 支援を目的に、坂井市では、令和 2年度は6月

から8月 までの 3カ月間に限り無償とし、翌 3

年度からは給食費の半額を補助しております。

鯖江市では、令和 2年度は6月 から無償とし、

翌 3年度からは毎月2,500円の定額補助と

しております。

両市の財源については、新型コロナウイルス

感染症対応地方創生臨時交付金を活用したとお

3

聞きしておりますが、報道によると、坂井市で

は、令和 4年度における半額補助の財源につい

ては、競艇事業からの収益金を充てるとのこと

であります。

いずれにいたしましても、大きな財政負担を

伴うものであることから、教育上や保護者負担

の軽減といつた観点に加え、子育て支援策、コ

ロす禍における家計への支援策等に係る国・県

の動向や近隣市町の先行事例の調査を行うとと

もに、持続可能な行財政運営に支障を来たすこ

とのないよう、教育委員会や学校関係者、保護

者などのご意見をいただきながら、給食費の無

償化に向けた検討を進めて参りたいと考えてい

ます。

4

(再答弁)



。まずは、坂井市並みの半額助成からスター

トし、段階を踏みながら支援を検討したい。

・財源は、新型コロナウイルス感染症対応地

方創生臨時交付金を充てるほか、新たな財源と

して、伸びしろのある「ふるさと納税」の強化

に努めていきたい。
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μ
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‥
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一般質問答弁書

1.質問者   吉田 議員

2.質 問内容  給食無料化について財源は

3.作 成者   学校給食センター 井口 清美

4.答 弁

(学校給食費の無償化については、昨日の一

般質問でもお答えしたとおり、コロナ禍により

家計収入が減少した子育て世帯を応援したいと

いう思いから、公約として掲げたものです。

人口減少対策は、議員ご指摘のとおり、一つ

の施策の実施をもつて、解決できるものではあ

りません。給食費の無償化についても施策の一

つであり、子育て支援や企業誘致、移住定住対

策、賑わいあふれるまちづくりなど、ゾフト・

ハー ド画面からの複合的、重層的な施策の展開

が不可欠であると認識 しております。)

給食費無償化の財源については、その実現に

向けた制度設計を行つていく中で、検討を進め

て参りたいと考えております。

2
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一般質問答弁書

質問者

質問内容

山川 議員

市長の施政方針について

も学校給食の無料化
コ芦原温泉駅周辺整備

・「 トリムパークかなづ」の見直 し

3.作 成者 給食センター 井口清美

スポーツ課 土木大輔

4.答 弁

(― 問―答方式 )

Ql
学校給食の無料化について

Al

【市長答弁】

学校給食費無償化については、昨日から多

くの質問にお答えしてお りますが、実現に向

けた制度設計を行 う中で、開始時期の検討を

進めてまいります。

なお、地場産食材の利用促進については、

教育部長からお答えします。

【教育部長答弁】

農産物を含めた地場産食材の利用促進に

ついて、本市では、学校給食センターにおい

て地場の旬の食材をできるだけ多 く使用す

るような献立を工夫 し、食材調達の際には、

優先順位をつけて、あわら市産を第 1、 無い

場合は県内産、国内産として発注し、地場産

使用率を高めるよう努めているところです。

これにより、令和 2年度に県が行つた地場

産食材の使用率調査では、県内市町の平均が

42%で ある中、本市は 63.7%と 、県内

トップの使用率となっています。

ただし、地場産食材の利用促進は、食材を

利用する事業者 と供給する生産者 との間で、

栄養バランスや安全性などを考慮 しながら、

‥
　

μ
Ｎ

　

‐
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食材の数量、価格、規格などの調整が必要 と

なります。

昨年度、学校給食センターでは、生産者か

ら直接意見を聞く場を設け、意見交換を行い

ましたが、参加 した生産者か らは 「ハ ウス

1棟分の小松菜を一度に収穫 しなければなら

ず、体への負担が大きい」、「後継者が居ない

ので数年後に辞めたい」と言つた声が聞かれ、

生産者の高齢化や減少等により安定的な出

荷が厳 しくなっている現状が伺えました。

このような現状を踏まえますと、事業者と

生産者を繋 ぐコーデイネーターが調整を行

っていく仕組みが、今後は更に重要になって

くると考えています。

現在、県や JAが コーディネーターを担つ

てお り、学校給食センターの献立に合わせて、

旬の農作物が安定的に供給 されています。

また、新たな取 り組み として、県では、市

場に出荷出来ない規格外の地場産農産物の

流通・加工の調整を行い、人参や梨をす り潰

して糊状にしたものを製品化 し、学校給食セ

ンターでは、それ らをスープの具材やハンバ

ーグノースとして試験的に使用 しました。

令和 4年度以降、柿やサツマイモをペース

ト状にしたものの製品化 も予定 されていま

すので、学校給食センターでは、それ らをス

イーンの材料 として積極的に使用 してい く

計画です。

引き続き、県や JAと の連携を強化しなが

ら、地場産食材の更なる利用促進に取 り組ん

でまいりたいと考えています。

4
3
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【市長答弁】

Q2
声原温泉駅 と竹 田川 をつな ぐ」 とは具体的

にどのようなことを想定しているか

A2

昨 日の木 下議 員 と室谷議 員 の ご質 問 にお

答え してお りますので、要点のみお答 えいた

します。

新幹線開業までは、賑わい施設「アフレア」

や「交通広場」など、駅直近部の整備を重点

的に進めるとともに、これらの活用について、

具体的な方向性を定めてまいります。

その上で、駅から竹田川までの「うるおい

エジア」につきましては、市民や周辺地域の

皆さま方、職員の意見などを聞いた上で、令

和 4年度に整備構想 を描きたい と考えてい

ます。

次に、シャンタ~が下 りている駅前通 りの

活性化について どのよ うに考えているのか

とのご質問にお答えします。

「駅前の商店街」につきましては、令和元

年度か ら駅前に進出す る新たな事業者を対

象とした「商業エ ジア空き店舗・空き家改修

事業補助金」や「街なみ環境整備事業補助金」

制度を活用 し、市外を含む事業者の進出を促

す対策を進めています。

新規事業者が参入することで、既存の商店

事業者が刺激を受け、商店街の活力向上につ

ながるものと考えています。
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【教育都長答弁】

Q3
トリムパークかなづの総合的な見直 しの

具体的内容は何か、また、スケー トボー ド場

をつくつてはどうか

A3

トリムパークかなづの総合的な見直 しに

ついては、昨 日の一般質問でもお答えしたと

おり、子どもからお年寄 りまで幅広い年代の

方々に利用 していただき、これまで以上に賑

わう施設 となるよう、今後、福井県と協議 し

てまいりたいと考えてお ります。

また、現在、市内の愛好者を中心に、スケ

ー トボー ド協会設立に向けての準備が進め

られてお り、福井県スケー トボー ド協会の支

援を受け、初心者向けの体験イベン トなどを

企画 していると伺つてお ります。

スヶ― トボー ド場の整備に関しては、まず

はスケー トボー ド利用に関するニーズを把

握した上で、どのような方法が可能であるか、

福井県と協議したいと考えています。

8
7
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質問者

質問内容

作成者

答弁

一般質問答弁書

堀田 議員

公共施設の調理室の状況について

文化学習課 小嶋裕子

教育部長

必要な施設及び設備を備えるよう努めなけれ

ばならない。」との努力規定が示されています。

こうしたp点 を踏まえ、市内公民館では、これ

まで地域のニーズに応じて、調理室はもとより、

大ホールや防音仕様の音楽室、茶室、鏡張りの

レクジエーション室などを整備 し、地域の皆様

の利用促進を図つてきたところです。

なお、議員ご指摘のとおり、中央公民館につ

きましては、昭和 58年の建設当時から調理室

はございません。

この理由といたましては、隣接する勤労青少

年ホームに調理室が備えてあったことによる

ものと考えられます。

現在、中央公民館以外の 8つの公民館には調

理室があり、その利用状況は、令和元年度まで

の実績として各館とも月 1回程度、コロナ禍の

‐
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６

　

ｔ

「公共施設の調理室の状況について」のご質

問にお答えします。

まず、市内公共施設の調理室につきましては、

保健センターや食育スタジオのほか、教育委員

会所管である8カ所の公民館に設置していま

す。

このうち、公民館につきましては、議員ご指

摘のとおり「公民館の設置及び運営に関する基

準」第 5条に、奉仕活動、体験活動の推進が掲

げられ、第 9条では「青少年、高齢者、障害者、

乳幼児の保護者等の利用の促進を図るために

2
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中においては 8館全体で月 3～ 4

っています。

程度 とな

ご質問にはありませんが、仮に、中央公民館

に調理室を整備する場合には、設置場所の選定

に加え、利用団体との調整など、多くの課題が

あります。

また、調理室は、給排水工事など建築物の中

でも特に費用を要する設備であり、小規模な調

理室であつても相当の費用が必要となります。

このことからも、調理室の整備は簡単ではない

と考えています。

このため現在は、子ども食堂に限らず、調理

室を利用 したいとの問い合わせに対 しまして

は、他の公民館をご案内するといつた対応を取

らせていただいてお ります。

今後、金津地区に使い勝手のよい調理室がな

いという現状を課題 として捉え、中央公民館ヘ

の調理室設置のニーズ調査のほか、施設の活用

なども含め早急に検討 したいと考えておりま

す。

4
3



1.質 問者

2.質 問内容

3.作 成者

4.答 弁

一般質問答弁書

木下 議員

トリムパークかなづの維持管理について

スポーツ課 土木大輔

教育部長、市長

年間の維持管理経費は、令和 2年度の決算

額で、約 3,930万 円となっています。主な

支出といたしましては、人件費が約 1,820
万円、清掃や各種保守点検業務などの施設管

理に係る委託料が約 1,000万 円、光熱水費

が約 640万 円となっています。

なお、年間経費 3,930万 円から、指定管

理料約 2,400万 円と、施設利用料などの収

入 380万 円を差 し引いた、約 1,200万 円

が市からの持ち出しとなっています。

次に、4点 目の施設の老朽化や更新に伴 う

費用につきましては、県との管理協定の中で費

用負担区分が定められており、大規模な修繕に

ついては県が、日常的な修繕については市が行

うこととなっています。

近年、県が行った修繕や更新につきまして

は、平成 30年度から令和 2年度にかけて行わ

と
　

Ｐ
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‥

トジムパークかなづの維持管理についての

ご質問についてお答えします。

まず、lJ煮 目の、福井県からの指定管理料に

つきましては、県とあわら市が締結するトリム

パークかなづの管理に関する協定に基づき、市

が施設の運営や維持管理を行つております。

なお、令和 3年度から7年度までの指定期間

における指定管理料は、年間2,409万 4千

円となっています。

次に、2点 目と3点 目のあわら市からの持ち

出し費用、施設管理料について申し上げます。

2と
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れた多目的グラウンド改修の 1億 6,200万

円、令和 2年度から3年度にかけて行われた飛

行機遊具修繕の1,535万 円などとなつてい

ます。

また、市が行つた修繕につきましては、令和

元年度が約 136万円、令和 2年度が約 138

万円で、主な内容 としては、テニスコー トのナ

イター設備や消防設備の修繕などとなつてい

ます。

なお、5点 目のご質問につきましては、市長

からお答えいたします。

私からは、5点 目の「トリムパークかなづの

総合的な見直し」についてのご質問にお答えし

ます。

当施設は、平成 8年の供用開始から四半世

紀にわた り、多くの地域住民に親 しまれ、スポ

ーツ大会はもとより様々なイベン トの会場 と

なるなど、利用者の体力向上や健康増進などに

重要な役割を果たしてきました。

今後、新幹線開業を迎えるにあた り、さらに

多くの利用者で賑わ う施設 となるよう、利用者

ニーズを踏まえた上で、老朽化 した施設や設備

の更新を効果的、計画的に進めてまいりたいと

考えてお ります。

また、金津創作の森との連携や、比較的利用

頻度が少ない森の学校や 日本庭園などの新た

な活用方法も含めて、子どもからお年寄りまで

幅広い世代が親 しみ、楽しめる施設づくりを推

43
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進するとともに、観光振興の一翼を担 うことが

できないか検討いたします。

これらに必要な予算の確保については、福井

県と協議 してまいります。

(再質問 1)

直近 5年間におけるアジーナや トレーニン

グ室などの利用者数は、平成 28年度が 59,
070人 、29年度が46,478人 、30年
度が56,291人 、令和元年度が46,418
人、 2年度が 28,544人 となっています。

新型コロナの影響もあり、令和 2年度は、前年

度 と比較 して、約 4割程度の減少 となっていま

す。

(再質問 2)

多目的グラウン ドや遊具広場などの利用者

数は、令和元年度が46,091人 、令和 2年

度が 30,771人 となってお り、屋内施設と

同様に、屋外施設の利用者数も減少 していま

す。また、この傾向は、日曜 日や祝 日について

も同様です。
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(再質問 3)

日本庭園につきましては、雑草などの繁茂状

況に応 じて、毎年 5月 頃から順次、草刈 りなど

を行つています。また、12月 から3月 にかけ

ては植栽の剪定や雪つ りなどの作業を行つて

います。

なお、森の学校につきましては、本道などの

経年劣化が進んでいることから、現在は、利用

を体止 しています。

(再質問 4)

議員ご指摘のとおり、これら施設の管理状況

は必ずしも万全とはいえないと考えています。

今後、抜本的なジニューアルも含め、県と協議

を進めてまいります。

(再質問 5)

森の学校の本道につきましては、県とともに

現地調査を行つています。

県においても危険な状態であると認識 して

いることから、現在は利用を休上し、立入禁止

としています。

改修につきましては県が行 うこととなります

が、他の活用方策を含め、県と協議を進めてま

いります。

なお、施設全体に言えることですが、管理の

不備により利用者が怪我を負った場合には、指

定管者であるあわら市が、賠償責任を負 うこと

になります。

(再質問 6)

公園内の樹木管理につきましては、通常、職

員が枝の伐採等を行つています。ご指摘の樹木

の成長により稲作等に影響を与えている箇所

8
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につきましては、県とその対応を協議 してまい

ります。

(再質問 7)

ご指摘のとおり、広大な敷地を有する本公園

の維持管理は多岐にわたります。

十分な管理を行 うには難 しい面もあります

: が、まずは指定管理者として、県と緊密に連携

認 を取りながら、適切な維持管理に努めてまいり

' ます。

その上で、議員ご提案のように、公園ボラン

ティアの育成といった観点も含め、地元の皆様

や利用者のご意見、ご協力もいただきながら、

より良い施設となるよう努めてまいります。

9



報告事項 (2)令和 4年度教育委員会年間行事予定について

Ｎ
ω

スポーツ課

ツ 日

17

19回 マラノン 15

スポーン・チャ 日～ 8回・

―ツ・

2日 )

レ ー

日)

日

4日

11

21日ヌ

ツ ツ

ξロジュニア大会

日

4

ら ヌ ロ

乳月のタベ カヌー駅`

文化学習課

必いさ→運動(4・ 5,6,7・ 9・ 10月 実施X5・ 9月 各駅、4・ 6・ 7 10月 各′↓ヽ中引陵)

郷土歴史資料館】ミニ農示「新指定文化財晨 (仮称) 」( 19 日 -5/15)

КOMR“ UD鯛用観ON光群 のモピール 森の夢 (16日 ～6/12)

蓮如の里ふるさとの道を歩く会 (30日

回金津創作の森 森のアートフエスタ(7日 ～5/8)

民大学講座 (24日

29日

―登山(19日 )

トレーニング)研修会(25日 )市子ども会KYr(危険予知

酉己布)(2日 )

金沖創作の森】造形作家玉田多紀展一呼吸するダンボール(2日 ～3/23)

夏季企画展「あわらの古墳(仮称)」 (2日 ～8/29)

(

(造形) 日)

市

「学去員―押し!市内のお宝パネル展(仮称)」 (16日 )

(ヽ本荘)。 第41凹吉崎湖畔の夕べ・夏まつり(23日 )

【郷土歴史資料顧1責奉企画展関連講演会彎力 12童塗型璽堂上

市民大学講座

【郷土歴史資料館】縄文土器作り体験(野蝉

日

金津創作の森】第24回金津創作の森 クラフトマーケッ卜(3～4 H

ToШsn l10kt戯
“
～)と辞力ち辿る北趣、海の道 (17日 ～19/4)

」(1 l郷上歴史資料館】秋季企画展「あわらの道(仮称) 7 目 1/ 13)

教育総務課
1 ～ 7

4日

入 日

5 ～ 7

(23

ン 向

1日

28日

ター親 子

25日

日

会定

上旬～中旬 )

電走大会 (14日 )

日

8～ 1

地 区 同′

i事業 |

′

区中

月

4月

5月

6月

7月

8月

9月
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スポーツ課
日

NEWスポーン・チャレンジデー(5日 ～ 8回・毎週水)

民スポレク祭ふらば―るホ・―,レハ・レー競技の都 (16日

第41回パパさんママさんバレーボールあわら市大会 (23日 )

会 (13日 )

日

―ンまつり 9

11

5日

第9回市民スポレク祭ニュースポーツ体彫

第9国市民スポレク祭キックベース競技のi

第9回市民スポレク祭ドッデビー競技の部 |

文化学習課
【郷十歴史資料館】秋卒企画展関連絡演会『近世以前の北陸道(仮材、〉J19日 )

【公民館】第45回坪江ふるさと祭(9日 )

1公民館】第38回北潟公民館まつり(16日 )

【公民館】第37固本荘ふるさとまつり。第43回細呂木ふれあい祭(23日 )

生涯学習推進大会 (29日 )

第19回あわら市民文化祭 (29日 ～10/30)

市民大学講座(資料館共催・子発 教室共催)

仮称)」 (6日 )

市子発 会ディスクドッヂ大会 (19日 )

【郷士歴史資料館】資料館講座「あわらの古墳見学会」(20日 )

【公民館I第19回湯のまち公民館まつり(12～ 13日 )

【公民館】第41回鋼岳かりんて祭(23日 )

【金津創作の森】第39回 FUKUlサムホール美術展(～ 12月 中旬)

生き活きフイフセミナー(図書館共催)

坂井地区子ども会ディスクドッヂ大会 (3日 )

[図書館】クジスマス会(声原X17日 )掛イホイクリスマス会(金津X未定)

現手でf乍るクリスマスタヽウス教室(昔少年健全育成あわら市民会E盛主催X18日 )

【図書館】ボラン′ィアのための読み聞かせ講座(声原)

令和6年あわら市はたちのつどい(8日 )

【郷十膠史資料館】「新収蔵品展」(11日
市子ども会オセロ大会 (21日 )

【郷上歴史資料館】令和4年度第1回ふるさと講座「大連家文書について(仮称)J

t金劇ユ制作の森】アートドキュメント2022西野壮平写真展～北陸衡道を巡る～(28日 ～3/5)

【公民館】第16回新春豆まき祭(本荘)(28日 )

生き活きライアセミナー(資料館共催)

【郷+歴史資料館】桑野遺跡映状耳飾展示(14百 -3/26)
【郷土歴史資料館】令和4年度第2回ふるさと講座「武曽億識守像についてく仮称)」 (19臓 )

【公民館】第15回ほのぼの展(中央)(18～19日 )

市子ども会チャレンジランキング大会 (25日

生き活きライフセミナー (資料館共催)

花いっぱい運動 (春の花苗配布)(11日 )

【金津倉ll作の森】第14回講座生展(18日 )

〔郷土歴史資料館】令和4年度第3目みるさと講座「津江氏について(仮称)J(19日 )

◎少年憂護センター 街頭補導、相談、生活指導、巡視

◎図書館   ブックスタート、プンクト~ク、読み聞かせ

機関紙発行、工作教室、おはなし会

◎郷十膠史資料館 地域への出前講座、学校への出前授業

文化財保護、文化財指定

教

i7日 )

小中学校休業 日(10～ 12日 )

10 中旬～11 下

'旬
)

8

員

冬日(23日 )

^ッ 1

12日

△
玄

争日(10日 )

|

会定例会
隆任式

員会定例会は、 開f桂を基本とします。

米 匡

学校

′・救育巻 |

区合同

5 -3

式

委

生開サ

ミ会タ

監全

鐸

:環

月

10月

11月

12月

1月

2月

3月

備考



報告事項 (3)部活動の地域移行に係る検討委員会設置要綱について

あわら市部活動の地域移行に係る検討委員会設置要綱

(設置)

第 1条 あわら市立中学校における都活動 (以下「部活動」という。)の段階的な地

域移行に関することを検討するため、あわら市都活動の地域移行に係る検討委員

会 (以下「委員会」という。)を設置する。

(所掌事務)

第 2条 委員会は、次に掲げる事務を所掌する。

(螂 都活動の地域移行に係る調査研究に関すること。

121 都活動の地域移行に係る仕組みづくりに関すること。

131 前 2号に掲げるもののほか、都活動の地域移行に関し必要な事項

(組織)

第 3条 委員会の委員は、次に掲げる者のうちから、教育委員会が委嘱し、又は任

命する。

(1)ス ポーツ関係団体の代表者

12)教育関係団体の代表者

13)市内小中学校の教員

14)市職員

151 前各号に掲げるもののほか、教育委員会が必要と認める者

(任期)

第 4条 委員の任期は、令和 5年 3月 31日 までとする。

2 委員が欠けた場合の補欠委員の任期は、前任者の残任期間とする。

(委員長及び副委員長)

第 5条 委員会に委員長及び副委員長を置く。

2 委員長及び副委員長は、委員の互選により定める。

3 委員長は、会務を総理し、委員会を代表する。

4 副委員長は、委員長を補佐し、委員長に事故があるとき、又は委員長が欠けた

ときは、その職務を代理する。

(会議)

第 6条 委員会の会議は、委員長が招集し、委員長がその議長となる。

2 委員長は、必要があると認めるときは、委員以外の者を会議に出席させ、その

意見又は説明を求めることができる。

(庶務)

第 7条 委員会の庶務は、教育委員会スポーツ課において処理する。
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(そ の他 )

第 8条 この要綱に定めるもののほか、委員会の運営に関 し必要な事項は、教育委

員会が別に定める。

附 則

この告示は、令和 4年 月 日から施行す る。
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報告事項 (4)全国大会等出場選手激励会について

3月 7日 (月 )19:00～  教育長室

◇2022」 A全農杯全国小学生選抜サッカー IN北信越兼第27回北信越 U-12立 ッカー新入大会

《会期》   3月 12日 ～3月 13日

《会場≫   富山県総合運動公園

≪出場選手≫

3月 15日 (火)17:00～  教育長室

〈〉USA A II Star Nati Is 2022

◇第46回全国高等学校選抜フエンシング大会

《会期≫

《会場》

《出場選手≫

《会期》

《会場》

≪出場選手≫

3月 27日 ～28日

幕張メッセイベントホール

3月 25日 ～27日

熊本県立総合体育館

3月 24日 (木)17:30～  203会議室

◇第21回全国小学生 ソフ トテニス大会

≪会期≫   3月 29日 ～31日

≪会場≫   千葉県白子町サニーコー ト他

≪出場選手≫
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◇USA The PEAK 2022選 抜クラブチーム大会
《会期≫

≪会場≫

《出場選手≫

3月 29日

幕張メッセイベントホール

く〉第53 国 ミニバスケ ッ トボール大会

《会期≫

《会場≫

≪出場選手》

3月 28日 ～31日

国立代々木競技場
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報告事項(5)3～ 4月教育委員会行事予定
1  /2

令和4年3月 28日 ～ 4月 27日

O教総特別室9:30 防犯ブザー贈呈式 (福井エフエム放送 (株))

O教総205会議室新採用教職員研修10100

O教総205会議室

月

15:00 第 7回教育長会議 (オンライン)

23

O205会議室 教総退職校長、教頭挨拶29 火 9:45

部長政策 O201会議室部長会議8:30

◎ ○教総正庁

30 水

1 ●教職員離任式
O総務301会議室退職職員辞令交付式9:30

O総務正庁退職職員退任式10:00

O教総教育長室退職教職員挨拶

31 木

15:00

3

O教総205会議室着任管理職 (新任・転任)辞令交付式8:00

O教総205会議室8:10 新採用教職員辞令交付式

O教総204会議室各学校異動数職員辞令交付8:20

O教総205会議室
1 教育長訓辞 (教育委員会部局)

O文学205会議室:00 委嘱式。辞令交付式 (公民館長等)

1 金

Oスポトリム′伴クかなづ9,30 スポ…ツ少年団結団式
○ 部長スポ正庁1 あわら市スポーツ協会総会

3 日

全 課教総 ◎ O正庁●教職員着任式9:30

O 全課教総204会議室10:30 第 1回市学校運営研究会 (※補佐以上出席 (紹介))

O教総坂井市役所1640 坂井地区第 1回学校運営研究大会 (坂井地区校長会総会)

4 月

部長O議会全員協議会室
1 ★市議会 全員協議会

○教総あわら市役所

火

15100 教育振興研究会代表者会 (役員会)

5

教総金津高校13:50 入学式■金津高等学校7 木

教総 坂井委員芦原小学校9:30 入学式■芦原小学校

O教総北潟小学校入学式■北潟小学校

部長教総本荘小学校9:30 入学式■本荘小学校
玉川委員教総金津小学校9:30 入学式■金津小学校

教総細呂木小学校入学式■細呂木小学校9:30

宮川委員伊井小学校入学式■伊井小学校

坂野委員

教総

教総金津東小学校9:30 入学式■金津東小学校

玉川委員教総芦原中学校13:30 入学式■芦原中学校
○教総金津中学校13:00 入学式■金津中学校

8 金

O教総坂井市役所15 第 1回坂井地区教育長会

○教総坂井市役所16100 坂井地区教育振興研究会総会 (オンライン)

11 月

○文学中央公民館13:30 公民館長会議
○スポ正庁19100 スポーツ推進委員委嘱式

12 火

教総三国本部コミセン坂井地区教頭会学校運営研究大会15 金

○教総岐阜県大垣市東海北陸都市教育長協議会定期総会 (オンライン)木

4
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